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招聘资讯E
招 聘招 聘

房产资讯C
出 租出 租

商务资讯A
工商代理工商代理

●注册、代账、商标18737535133

出租：郏县经一路新华书
店现有门面房13间及三楼14
间对外出租15937561309

教育资讯D
招 生招 生

广 告 热 线 : 13183330295 13592179403
地址：市区建设路西段 268号（鹰城广场对面）

分类广告
小 广 告 大 市 场 小 投 入 高 回 报
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本栏目在微信公
众平台同步刊登
微信公众号：
ycqueqiaohui
相亲报名热线：4940520

耳聋请配助听器13087062226●
助 听 器助 听 器

老年公寓老年公寓
●康乐居老年公寓13937585159

搬家公司搬家公司
顺风搬家13837529909● 鹰城名吃-四不腻猪蹄3413983●

健康美容健康美容

假发、补发
市联盟路中段（联盟鑫城院内）
电话：13849583359

印 刷印 刷
要印刷找龙发8861818●

电工焊工培训考证
市电讯职业学校。电话：2963913

特色美食特色美食

生活资讯B 三色膏药治颈肩腰腿疼
尿频尿急尿裤子15224814591

驾校资讯驾校资讯

回馈新老客户，每人可获得300-1000
元扶贫补贴，限前20名！8862688

三弦考场中州白云鹰东时尚连锁驾校

152医院洗涤中心招白夜
班男女工司机18737575530招

友情提示：使用本栏目信息请核对双
方有效证件，投资汇款请谨慎。本栏
目信息不作为承担法律责任的依据。

据新华社华盛顿2月21日电
在20日进行的一场美国大学生
体育协会（NCAA）男篮比赛中，杜
克大学以 7288 不敌北卡罗来
纳大学。这场比赛开场还不到一
分钟，杜克大学核心球员威廉姆
森在一次进攻中踩爆了脚下的耐
克球鞋，威廉姆森在滑倒后膝盖
受伤，这一事件随后引发各方热
议。意外发生后，耐克官方便发
表声明，称正在努力查明问题所
在。

威廉姆森是NCAA的招牌球
员，是大多数专业人士眼中进入
美职篮（NBA）的“状元”级球星。
录像回放显示，当时持球进攻的
威廉姆森正准备做一个转身动
作，作为支撑脚的左脚却因球鞋
被踩烂而打滑，做连接动作的右

脚也受到影响落地不稳。随后威
廉姆森倒地，表情痛苦，赛后检查
显示威廉姆森扭伤了右膝。

威廉姆森的球鞋是耐克公司
生产的保罗·乔治系列签名球鞋
中的一款。此前，球员在球场上
踩破球鞋并不罕见，但像威廉姆
森这种直接把球鞋踩烂的还是比
较少见，耐克和保罗·乔治也因此
在网上成为被嘲弄的对象。21
日，耐克公司的股票跌幅达 1%。
有美国媒体认为，耐克公司的股
价波动与威廉姆森踩烂球鞋的事
件有直接关系。

“我们非常关心威廉姆森的
伤势，希望他能早日好转。耐克
公司非常关心自己品牌的质量。
尽管此次球鞋被踩破事件是个孤
案，但我们仍会将此事调查清

楚。”耐克公司在一份声明中说。
耐克公司一直是杜克大学的

赞助商，威廉姆森也一直穿着这
款球鞋打球，但从未出现这类问
题。此外，这款球鞋也是美职篮
中最受欢迎的现役球员签名球鞋
之一。

俄克拉何马雷霆队球星保
罗·乔治也为此感到不安，他祝福
威廉姆森早日康复，然后又向耐
克公司询问了相关情况。“我穿这
款鞋从没有出现过问题，所以我
向耐克公司询问了具体情况，我
想知道到底出了什么问题。我的
这款鞋一直非常受欢迎，无论是
在大学还是在美职篮，很多人都
穿这款鞋，反应也都不错。大家
不应过分关注球鞋，威廉姆森的
伤势才是真正需要关心的。”保

罗·乔治说。
杜克大学主帅、“老 K 教练”

迈克·沙舍夫斯基21日接受媒体
采访时表示，威廉姆森伤情没有
大碍，只是轻微扭伤。“我以前看
到过队员把鞋穿破，但是因此扭
伤膝盖还真是第一回。以前威廉
姆森为了抢球而摔倒很常见，我
以为这一次也是如此，没想到会
扭伤膝盖。”

大部分美职篮球员会在3至5
场比赛后更换球鞋，很多明星球员
甚至每场比赛都会穿一双新鞋。
据当地媒体报道，威廉姆森貌似整
个赛季都穿同一双鞋比赛。此外，
很多职业球员由于体型庞大，可以
在赞助商那里定制附加更多保护
措施的球鞋，但NCAA级别的球员
很少有这种待遇。

美职篮准状元踩坏球鞋，引发耐克股价下跌

本报讯 北京时间2月21日，
意大利媒体《米兰体育报》刊载了
一篇采访里皮的长文，文中里皮
回应了将担任中国国家队顾问的
传闻。

文章称，里皮与中国的告别
或许还不到时候，在中国 7 年的
时间里皮留下了很美好的回忆。

现在，中国足协希望邀请里皮担
任中国国家队的顾问，从而辅佐
卡纳瓦罗执教中国国家队。里皮
对此说：“我们拭目以待会发生些
什么吧，目前我还不想对此事发
表看法。”

对于里皮中国生涯的最后一
场比赛，中国队 03 不敌伊朗

队，里皮说：“我对那场比赛很生
气，我们冒险去尝试一些进攻。
但我们出现了在这个水平层面不
应该出现的3个致命失误。中国
球员只发挥了20%-30%的水平，
年轻的球员需要时间来进步。”

对于自己的未来规划，银狐
表示：“要么中国方面给出可以落

实的提议，否则我会去好好享受
假期，等到 9 月份我会选择一份
离意大利不远的国家队主帅职
位。我已经不想再执教俱乐部球
队了，的确有不少球队找过我，但
我对俱乐部没什么渴望了。我已
经71岁了，可以继续做教练，因为
我的心态告诉我可以。” （新体）

担任国足顾问？里皮等落实
里皮称未来不再执教俱乐部，只愿执教国家队 本报讯 昨天，德国转会市场网

更新了中国归化球员侯永永的转会
信息，北京国安以 100万欧元的价
格将其引进。

新赛季超级杯将于今天打响，
北京国安俱乐部昨天宣布，侯永永
已经完成在中国足协的注册手续，
这位归化球员可以代表国安出战国
内赛事。根据德国转会市场网的最
新消息，北京国安以 100万欧元的
价格将其引进，而他的市场价值目
前为20万欧元。根据资料显示，侯
永永和国安的合同为期4年，约期
至2022年年底。

对于今天打响的超级杯，外界
给予北京国安关注最多的就是侯永
永能否出场。在昨天进行的赛前新
闻发布会上，国安主帅施密特说：

“他有机会上场。”
施密特透露：“侯永永融入球队

的情况不错。作为新队员，想要融
入气氛不错的集体其实并不困难，
他在这个过程中也非常积极，和大
家相处得很好，明天他有机会出
场。”对于金玟哉、邹德海等其他几
名新援，施密特认为：“就像我对侯
永永的评价一样，今年的新援都很
有实力。金玟哉到队后，很快就用
表现证明了自己。” （新体）

侯永永与国安签4年
转会费100万欧元

本报讯 张玉宁与北京中赫国
安的转会谈判目前看来进展顺利，
荷兰海牙俱乐部昨天官方宣布，解
除张玉宁的租借合同，他将加盟北
京国安。

海牙俱乐部在其官网表示，由
于目前在球队的处境问题，张玉宁
希望能离队寻找更多比赛机会。俱
乐部方面表示：“我们本对张玉宁充
满信心，但他没有踢出双方预想中
的表现，这主要是因为张玉宁在去
年的亚运会中受伤，从而经历了漫
长的休养期。”本赛季，张玉宁只在
海牙一线队获得了6次替补出场的
机会。

据了解，张玉宁现在身在北京，
正在与国安俱乐部就合同细节问题
进行谈判。如果一切进展顺利，国
安应该会很快宣布这名“海归小将”
的加盟。 （周萧）

张玉宁将加盟国安
双方在谈细节问题

2 月 21 日 ，
阿森纳队球员姆
希塔良（左）与鲍
里索夫队球员菲
利波维奇在比赛
中争顶。

当 天 ，在
2018-2019 赛季
欧罗巴足球联赛
十六分之一决赛
第 二 回 合 比 赛
中，阿森纳队主
场 以 3 0 战 胜
鲍里索夫队，以
两 回 合 3 1 的
总 比 分 晋 级 16
强。

新华社/路透

欧联杯：

阿森纳
主场翻盘

▲张玉宁


